

事業所だより

我孫子事業所

我孫子事業所では社員旅行を2月に4班に分かれて行いました。

宿泊組は特急踊り子号で熱海温泉へ行き、日中は観梅、夜は宴会カラオケで盛り上がりました。

日帰り組は、はとバスに乗って帝国ホテルのランチを味わったのち、東京タワーからの展望と、東京湾クルージングを楽しみました。

私は2月26日(4班)の日帰り旅行に総勢17名で参加しました。当日は雪の予報も出ていたのですが、雪も降らずまずまずの天気となり、昨年入社した方々とも親睦を

深めることができ、例年になく寒さに震える今冬にあって、久しぶりに心なごむ一日となりました。



橋本事業所

私達、東神奈川派出及び磯子派出は、横浜周辺で職場レクを行いました。

第一班はトリックアート美術館で、普段体験の出来ないアートを使った絵など鑑賞し、脳の錯覚や目の錯覚、人体の不思議さを皆でワイワイ言いながら楽しみました。夜には、豪華焼肉で親睦を図りました。第二班は、中華街で食事とお酒を楽しんだ後、吉本水族館に行き可愛い魚たちに癒されました。両班ともに最後はランドマークの展望台に行き、横浜の素晴らしい夜景を眺め、改めて横浜周辺で、仕事出来る喜びを実感、「明日からも頑張ろう」という気持ちになりました。



中原事業所

中原事業所では、1月に日帰り旅行二班と一泊旅行二班で職場レクを開催しました。

日帰り旅行は、はとバスで行く「食い道楽」の旅です。有名店での食事の他、都内観光名所の散策など、中でも豊洲へ移転する前の築地場外市場は、特に参加者に好評で築地ブランドを惜しむ声もありました。

一泊旅行は、福島県会津地方の東山温泉への旅となり、会津の歴史に触れるとともに、雪の「鶴ヶ城」が特に印象に残りました。

東山温泉で日頃の疲れを癒し、帰路昼食に寄った「渋川問屋」は老舗ということもありとても風情を感じさせられました。会津地方の郷土料理を堪能して参加者全員が満足していました。是非皆様も一度足を運んでみてはいかがでしょうか？



大船事業所

改めて実感!!

平成24年直前横断が発生し、毎年7月には指差称呼での線路横断を全員で行いましたが、3月21日~23日開催の安全座談会では運転士から私たちがどのように認識されているかを、259系運転台からの映像と写真双方で確認しました。写真は約7mからの視線です。身長の高い社員のヘルメットがやっと見えるくらいでした。線路横断時は、ひとり一人が指差確認して安全に横断することを確認しました。

